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Ao menos cinco incêndios de grandes 
proporções atingem áreas florestais de 
cidades da Grande São Paulo.
Em Barueri, uma área florestal pega 
fogo. Em Mairiporã, o fogo consome 
uma região próxima ao km 52 da Rodo-
via Fernão Dias. 
Também há registro de incêndio em 
Santana do Parnaíba, Cajamar, Embu-
-Guaçu e em Morro Doce, na região de 
Perus, Zona Norte da capital paulista. 
Ainda na Grande São Paulo, o Corpo de 
Bombeiros e os brigadistas do Parque 
Estadual do Juquery entraram no quarto 
dia de combate ao fogo. 
O incêndio terminou, mas os profissio-
nais fazem o controle de brasas na ve-
getação. A operação continua apesar de 
o fogo estar totalmente extinto. Temos 
ainda cuidado com alguns braseiros.

Incêndios atingem áreas verdes 
de cidades da Grande São Paulo

Prefeitura de Carapicuíba inicia aulas no Centro 
de Educação, Esporte, Arte e Cultura e CSU

Roberto Pereira, 
diretor do FIB Bank 
presta depoimento a 
CPI da Covid
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Segundo o Corpo de Bombeiros, o fogo 
começou por volta das 11h no imóvel de 
uma indústria química, que atuam com 
reciclagem de plástico, e avançou para a 
fábrica de uma outra empresa.
Quatro carros que estavam estaciona-
dos na via também foram atingidos. 50 
bombeiros em 16 viaturas atuam para 

conter as chamas. Ninguém fico ferido. 
Idosos de uma asilo próximo ao local 
foram abrigados em igreja até que situa-
ção seja controlada.
Por conta do vazamento de etanol, a 
Companhia Ambiental do Estado de 
São Paulo (Cetesb) foi acionada e uma 
equipe enviada ao local. 

Incêndio atinge galpão em Barueri, 
e suspende aulas em dez escolas 
da região por conta da fumaça

Jandira recebe mais de mil cestas básicas 
por campanha social da UNICAMP

A cidade de SP disponibilizou inscri-
ções para a chamada “xepa da vacina“.

O (DEE) atende cerca de 900 alunos em 
toda a rede de ensino de Barueri

Flordelis é expulsa 
do PSD por decisão 
do diretório nacional 
da legenda
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POLÍTICA » Pág. 02

Mudança em regras 
de transmissão de 
partidas de futebol 
é aprovada



De 26 de Agosto à 01 de Setembro de 2021 www.jornalnc.com

02 POLÍTICA

 

www.jornalnc.com PUBLICAÇÃO

Diretor de Redação
Wellhington Luiz V. de Oliveira
contato@jornalnc.com

Gráfica: Mar Mar Gráfica
Periodicidade: Semanal

Circulação 
Região de Alphaville e Granja Viana; 
Barueri; Santana de Parnaíba; Osasco; 
Cotia; Carapicuíba; Itapevi, Jandira; 
Pirapora do Bom Jesus; Vargem Grande 
Paulista; Araçariguama; Embu das Artes; 
entre outras cidades da Grande São 
Paulo e Capital.

Jornal NC

O Jornal Notícias da Cidade não se responsabiliza pelas matérias assinadas, 
sendo que as mesmas, não expressam necessariamente a opinião do Jornal. Os 
colaboradores e colunistas não possuem vinculo empregatício com o Jornal No-
tícias da Cidade.

Jornal Notícias da Cidade
CNPJ: 17.813.895/0001-86
IE: 206.308.602.110
Registro Oficial Sob N° 086.597

Endereço
Edifício Beta Trade
Rua Caldas Novas, 50, Sala 175, 
Bethaville I, Barueri-SP
CEP 06404-301

Depto. Comercial: Paulo César
Email: paulocesar@jornalnc.com
Telefone: (11)  98476-9654

Instituição emitiu uma carta de fiança irregular para a empresa 
Precisa Medicamentos, intermediadora do contrato da Covaxin
A CPI da Pandemia recebe o diretor 
do FIB Bank, Roberto Pereira Ramos 
Júnior, para prestar depoimento a res-
peito de seu envolvimento no caso das 
negociações da vacina Covaxin. Rober-
to Pereira é sócio da empresa que teria 
emitido uma carta de fiança irregular 
apresentada pela Precisa Medicamen-
tos ao Ministério da Saúde, com um 
contrato no valor de R$ 1,6 bilhão para 
compra dos imunizantes do laboratório 
Bharat Biotech. 
Para firmar a compra, o termo previa a 
necessidade de um pagamento de garan-
tia no valor de R$ 80,7 milhões, além da 
quantia bilionária. 
O requerimento da convocação de Ro-
berto Pereira foi emitido pelo senador 
Tasso Jereissati (PSDB-SP). A Preci-
sa Medicamentos é uma das princi-
pais peças do caso Covaxin na CPI da 
Pandemia. A empresa intermediaria a 
compra do imunizante, mas denúncias 
de pressão pela aquisição das doses e 
irregularidades nas invoices (faturas) 
desembocaram na atual investigação. 
A ministra Cármen Lúcia, do Supremo 
Federal (STF) autorizou o empresário 
a ficar em silêncio em perguntas e não 

produzir provas contra si mesmo no de-
poimento. A ministra, porém, ressaltou 
que fica proibido “faltar com a verdade 
relativamente a todos os demais ques-
tionamentos” que não o incriminem. 
No início da sessão os senadores apro-
varam um requerimento de convocação 

de Ivanildo Gonçalves da Silva, moto-
boy responsável por uma parte de uma 
suposta movimentação atípica feita pela 
VTClog, empresa de logística que tem 
contratos com o Ministério da Saúde. 
Tais movimentações foram reveladas 
em uma matéria do Jornal de Brasília.

O atual procurador-geral da República, 
Augusto Aras, teve seu nome aprovado 
para um novo mandato pela Comissão 
de Constituição e Justiça do Senado ( 
CCJ). O placar foi de 21 votos a favor 
e 6 contra.
Augusto Aras passou por uma sabatina 
que durou horas e agora, após apro-
vação de pela CCJ, o nome de Aras 
também será submetido ao plenário do 
Senado, onde, para ser aprovado, terá 
que alcançar a aprovação da maioria 
simples, ou seja, 41 dos 81 senadores. 
A votação é secreta. Se confirmado para 
um novo mandato, Augusto Aras ficará 
no cargo até 2023.

Uso de máscaras
Na parte final da sabatina,  Augusto 
Aras, disse que o uso de máscaras de 
proteção é “obrigatório” e “crucial” 
para evitar a disseminação do novo co-
ronavírus, mas que a não utilização do 
acessório em espaços públicos fechados 
não deve ser criminalizada.
“É preciso ter alguma cautela na crimi-
nalização do uso da máscara. Porque, do 
ponto de vista técnico e jurídico, antes 
de se aplicar o direito penal é preciso 
verificar se não se aplicam os direitos 
Civil e Administrativo com suas san-
ções. Até porque, todos sabemos que 
não há cadeia para todo mundo”, de-

clarou Aras aos senadores que integram 
a Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ) do Senado.
Aras reconhece que, mesmo com o 
Supremo Tribunal Federal (STF) e o 
Congresso Nacional já tendo validado a 
obrigatoriedade do uso de máscara em 
ambientes públicos, parte da população 
tem “negligenciado” o recurso protetor 
contra o novo coronavírus, sem que nin-
guém, até hoje, tenha sido condenado 
criminalmente por isso.
“Por que não há a penalização, sendo 
o uso obrigatório? [Porque] a evolução 
deste ilícito para a esfera penal é uma 
grande dificuldade nossa – e a própria 
jurisprudência dos nossos tribunais de-
monstra que [em casos de inobservân-
cia das recomendações das autoridades 
sanitárias] cabe a multa. A prisão, é um 
desafio”, acrescentou o procurador-ge-
ral da República antes de ser questiona-
do sobre o fato de a legislação brasileira 
prever a responsabilização criminal de 
quem infrinja medidas sanitárias pre-
ventivas, como as recomendações sani-
tárias para tentar conter a pandemia da 
covid-19.
“Não tenho dúvidas da ilicitude e de que 
há uma multa, mas também não tenho 
dúvidas de que, em um sistema em que 
vige o princípio do direito penal nego-
cial e despenalizador, falar em pena de 
natureza criminal – que é diferente de 
outras sanções – pode ser algo extrema-
mente perigoso; algo que vai crimina-
lizar ainda mais uma sociedade já tão 
conturbada quanto a nossa”, ponderou o 
procurador-geral da República.

A ex-deputada federal Flordelis foi 
oficialmente expulsa do Partido Social 
Democrático (PSD), depois do partido 
ter iniciado o processo de desligamento 
após sua cassação votada pela Câmara, 
no último dia 11. 
A decisão foi tomada pela Executiva 
Nacional da legenda, no último dia 16. 
A pastora já estava suspensa do PSD 
desde que foi indiciada e virou ré no 

processo em que é acusada de ser a 
mandante e mentora da morte do então 
marido, o pastor Anderson do Carmo. 
Flordelis foi eleita pela primeira e única 
vez em 2019, quando recebeu 196.959 
votos, quando foi a sexta candidata mais 
votada para deputada federal no estado 
e a primeira entre as mulheres. Foi vi-
ce-líder do partido entre 10 de abril de 
2019 e 20 de fevereiro de 2020. Nesses 
dois anos como parlamentar, a pastora e 
cantora gospel foi autora de 159 propos-
tas legislativas. 
Até julho deste ano, Flordelis já tinha 
gasto R$ 759.178,97, ou 97,12% do to-
tal de sua verba de gabinete. 
Já em relação à cota parlamentar, que 
é a verba usada para custeio das despe-
sas referentes ao exercício do mandato, 
como passagens aéreas e contas de tele-
fone, a pastora gastou cerca de R$ 205 
mil, o que corresponde a 78,12% do to-
tal disponível.
 O registro público da expulsão de Flor-
delis da legenda no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) só será publicado em 
outubro, após uma atualização no siste-
ma da corte.

O Senado aprovou um projeto de lei 
(PL) que dá ao clube mandante das par-
tidas de futebol os chamados direitos de 
arena, referentes à transmissão ou re-
produção de jogos. 
Dessa forma, o clube mandante da par-
tida terá a prerrogativa de negociar a 
sua transmissão. O projeto já havia pas-
sado pela Câmara e agora segue para a 
sanção presidencial. O direito de arena 
para clubes mandantes havia sido tema 
de uma medida provisória (MP) editada 
pelo governo federal no ano passado, 
mas perdeu a validade sem ser aprecia-
da pelo Congresso. Presidente da Câ-
mara à época, o deputado Rodrigo Maia 
(DEM-EJ) entendeu que a medida pro-
visória não era o instrumento mais ade-
quado para tratar do tema e não pautou 
sua votação. 
O texto prevê a proibição de que emis-
soras que transmitem os jogos patro-
cinem clubes e estabelece que 5% da 
receita dos jogos será distribuída, em 

partes iguais, aos jogadores (titulares ou 
reservas) em até 72 horas. Uma mudan-
ça importante em relação à MP editada 
ano passado determina que o PL não al-
cançará contratos já firmados. 
Essa era uma das principais queixas das 
emissoras de televisão que já tinham 
contratos firmados para transmissão de 
campeonatos nacionais e estaduais. 

Roberto Pereira, diretor do FIB Bank 
presta depoimento a CPI da Covid

Novo mandato de Augusto Aras 
na PGR é aprovado pela CCJ 
do Senado
O atual PGR terá de ter seu nome aprovado pelo 
plenário da Casa

Flordelis é expulsa do PSD por 
decisão do diretório nacional 
da legenda

Mudança em regras de transmissão 
de partidas de futebol é aprovada
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Ao menos cinco incêndios de grandes 
proporções atingem áreas florestais de 
cidades da Grande São Paulo. 
Em Barueri, uma área florestal pega 
fogo. Em Mairiporã, o fogo consome 
uma região próxima ao km 52 da Rodo-
via Fernão Dias. Também há registro de 
incêndio em Santana do Parnaíba, Caja-
mar, Embu-Guaçu e em Morro Doce, na 
região de Perus, Zona Norte da capital 
paulista. Ainda na Grande São Paulo, o 
Corpo de Bombeiros e os brigadistas do 
Parque Estadual do Juquery entraram no 
quarto dia de combate ao fogo. 
O incêndio terminou, mas os profissio-
nais fazem o controle de brasas na vege-
tação. A operação continua apesar de o 
fogo estar totalmente extinto. 
Temos ainda cuidado com alguns bra-
seiros, pedaços de árvores que ficam 

com o fogo ativo no seu interior, expli-
cou o Major Palumbo. 37 profissionais, 
entre bombeiros, guardas civis e poli-
ciais ambientais, atuam na prevenção 
da volta do fogo e no apagamento das 
brasas no parque estadual.

Incêndio no Parque Juquery é con-
trolado após quase 85% de dano
Após dano em cerca de 85% do Parque 
Estadual Juquery, o incêndio que durou 
quase 40 horas foi controlado, conforme 
informações da prefeitura de Franco da 
Rocha (SP).
Agora, as equipes atuam no rescaldo das 
chamas e avaliação dos estragos. Com o 
incêndio controlado, começamos uma 
nova fase de trabalho no Parque Esta-
dual Juquery, com o resgate dos animais 
silvestres que por ali vivem”, informou 

a prefeitura. 
Foi realizado sobrevoo para identificar 
possíveis novos focos pela área. 
Até o momento, foram encontrados oito 
animais. Infelizmente, três deles não re-
sistiram aos ferimentos causados.
Os outros, em sua maioria, estão desi-
dratados e sendo cuidados pela equipe 
de resgate técnico do Conselho Regio-
nal de Medicina Veterinária do Estado 
de São Paulo”, afirmou a prefeitura de 
Franco da Rocha. 
Os dados sobre os resgates foram envia-
dos pelo Departamento de Fauna (De-
Fau). O fogo se alastrou após a queda de 
um balão. Segundo as autoridades, 85% 
do parque foi atingido. Além do balão, o 
tempo seco colaborou para que o incên-
dio se espalhasse pelo parque, que tem 
cerca de 2 mil hectares de extensão.

Há fogo descontrolado em áreas florestais de ao menos 5 cidades; 
Barueri, Mairiporã, Cajamar, Santana do Parnaíba e na capital paulista

Os Estados Unidos (EUA) podem con-
trolar a covid-19 até o início do ano 
que vem se o ritmo das vacinações for 
acelerado, afirmou Anthony Fauci um 
dia após a Pfizer obter aprovação com-
pleta da Agência de Alimentos e Me-

dicamentos (FDA) do país, com mais 
aprovações chegando nas próximas 
semanas. Maior especialista em doen-
ças infecciosas do país, Fauci disse que 
a aprovação da FDA para a vacina da 
Pfizer-BioNTech abre caminho para que 

mais pessoas sejam imunizadas, com a 
potencial aprovação da vacina da Mo-
derna chegando nas próximas semanas, 
e o aval para crianças mais jovens nos 
próximos meses. “Eu gostaria de fazer 
um apelo às pessoas que não se vacina-
ram no país, para entenderem que temos 
a capacidade, entre nós mesmos, de es-
sencialmente reduzir o tempo até o fim 
desta pandemia”, afirmou Fauci, dire-
tor do Instituto Nacional de Alergias e 
Doenças Infecciosas, em conversa com 
jornalistas. “Eu acredito que há uma 
chance razoável” de que a Pfizer ou a 
Moderna consigam liberação da FDA 
para crianças com menos de 12 anos 
antes das festas de fim de ano, acrescen-
tou. Durante a entrevista, autoridades 
norte-americanas pediram que empre-
sas e mais governos locais e estaduais 
exijam a vacinação, em uma iniciativa 
para impulsionar a taxa de imunização. 
“Agora é a hora” para os empregadores 
dos EUA começarem a exigir a vacina-
ção, afirmou o coordenador da Resposta 
à Covid da Casa Branca, Jeffrey Zients, 
repetindo uma declaração feita pelo pre-
sidente Joe Biden.

Papa Francisco lamenta 
hipocrisia na igreja
O papa Francisco considerou que a “hi-
pocrisia da igreja” é “particularmente 
detestável” e lamentou que infelizmente 
haja “muitos cristãos e ministros hipó-
critas”. O pontífice dedicou a cateque-
se durante a audiência-geral realizada 
na Sala Paulo VI, ao “comportamento 
reprovável” que é a hipocrisia e que 
se encontra tanto “no local de trabalho 
quanto em políticos que vivem de uma 
forma em público e de outra na vida pri-
vada”. Francisco falou a várias centenas 
de fiéis que assistiram à audiência com 
máscaras, mas sem guardar distância de 
segurança para prevenir o contágio de 
covid-19. De acordo com o papa, quan-
do se age de outra forma que não seja 
com a verdade põe-se em risco a unida-
de da igreja”. “Que o teu discurso seja 
sim ou não, porque de outra forma vem 
do maligno”, acrescentou. “Há muitas 

situações nas quais se pode verificar a 
hipocrisia. Frequentemente esconde-se 
no local de trabalho, onde se trata de 
aparentar amizade com os colegas, en-
quanto a competição leva a golpeá-los 
pelas costas. Na política não é incomum 
encontrar hipócritas que vivem um des-
dobramento entre o público e o priva-
do”, explicou. 

Espanha libera entrada 
de brasileiros vacinados

Os brasileiros já podem entrar na Es-
panha desde que apresentem a compro-
vação de imunização completa contra 
a Covid-19. O país também liberou os 
brasileiros da obrigatoriedade de fazer 
quarentena e aceita todos os tipos de 
vacinas aplicadas no Brasil, inclusive 
a Coronavac e a Janssen, que não estão 
sendo aplicadas no país europeu. A Em-
baixada da Espanha no Brasil publicou 
em sua página oficial comunicado para 
informar sobre o requisito do esquema 
vacinal a ser preenchido para a viagem. 
A imunização do brasileiro terá que ter 
sido completada 14 dias antes do em-
barque. De acordo com o informativo 

da embaixada, o teste de PCR negativo 
para o vírus também é dispensado para 
quem apresentar o certificado digital do 
Ministério da Saúde traduzido para o es-
panhol. Entretanto, todos os passageiros 
passam por exames de saúde com pro-
tocolos mínimos de medição de tempe-
ratura e verificação do estado de saúde. 
Também será necessário preencher, an-
tes de iniciar a viagem, um formulário 
de controle de saúde. Sobre os passagei-
ros que não tomaram as duas doses da 
vacina a Embaixada da Espanha no Bra-
sil orienta as pessoas a apresentarem o 
teste de PCR negativo e fazer 15 dias de 
quarentena para ingressar na Espanha.

A partida da vice-presidente Kamala 
Harris para o Vietnã foi atrasada em vá-
rias horas, depois que seu escritório foi 
informado pela embaixada dos EUA em 
Hanói, Vietnã, sobre “um possível inci-
dente de saúde anômalo recente”. Esse 
termo é a forma como o governo costu-
ma se referir à misteriosa síndrome de 
Havana que adoeceu centenas de autori-
dades americanas nos últimos anos. “No 
início desta noite, a delegação itinerante 

do vice-presidente foi adiada para dei-
xar Cingapura porque o escritório do vi-
ce-presidente foi informado de um rela-
tório de um possível incidente anômalo 
de saúde recente em Hanói, no Vietnã. 
Após uma avaliação cuidadosa, foi to-
mada a decisão de continuar com a via-
gem da vice-presidente”, disse Rachael 
Chen, porta-voz da embaixada dos Es-
tados Unidos em Hanói, em um comu-
nicado. A bordo do Força Aérea Dois, 
a porta-voz chefe de Harris, Symone 
Sanders, disse a repórteres que Harris 
está “bem e ansiosa para as reuniões em 
Hanói amanhã”. Mais tarde, ela disse 
sobre o atraso: “Isso não tem nada a ver 
com a saúde da vice-presidente”. Harris 
finalmente decolou da Base Aérea Paya 
Lebar de Cingapura às 19h32, horário 
local, após um atraso de mais de três 
horas.Durante a coletiva de imprensa da 
Casa Branca, a secretária de imprensa 

da Casa Branca, Jen Psaki, tentou asse-
gurar aos repórteres sobre a segurança 
do vice-presidente no Vietnã, dizendo 
que Harris “não viajaria mais para um 
país se não houvesse confiança em sua 
segurança no local.” Quando questiona-
da se Harris ou sua equipe eram o alvo 
de um possível ataque, Psaki disse que 
nenhuma avaliação adicional foi feita. 
Ela também se recusou a fornecer de-
talhes adicionais de segurança, como 
a forma como o governo manterá a vi-
ce-presidente segura. “Este não é um 
caso confirmado no momento. Levamos 
qualquer incidente relatado, que foi re-
cente e foi relatado publicamente, ob-
servarei, muito a sério. Como resultado, 
foi feita uma avaliação da segurança do 
vice-presidente , e foi decidido que ela 
poderia continuar a viajar com sua equi-
pe”, disse Psaki. Psaki para forçar sua 
aposentadoria..

Kamala Harris tem voo atrasado para 
o Vietnã devido a Síndrome de Havana 

Incêndios atingem áreas verdes 
de cidades da Grande São Paulo

Estados Unidos podem controlar 
covid-19 até 2022 com vacinação
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A Prefeitura de Itapevi reuniu, cerca de 
15 pessoas em situação de rua, atendi-
das pelo Centro Pop, com a equipe de 
atendimento ambulatorial do Centro de 
Atenção Psicossocial – Álcool e Drogas 
(CAPS AD III). Durante o encontro, 

os visitantes conheceram os serviços 
oferecidos no tratamento contra depen-
dência, uma das principais causas que 
levam as pessoas a viverem nas ruas, 
afastadas do convívio familiar e social. 
O Centro Pop – Centro de Referência 
Especializado para População em Situa-
ção de Rua – atende cerca de 40 pessoas 
adultas, em Itapevi. 
No local é promovido o primeiro aten-
dimento deste público, por meio de 
acolhimento e oferta de serviços como 
higiene, alimentação, atividades socio-
educativas e de saúde. 
Além deste acompanhamento, as equi-
pes de assistência social sempre que 
possível buscam mecanismos para a 
reabilitação dos assistidos e sua rein-

serção ao convívio em sociedade. Por 
isso, as ações em parceria com o CAPS 
AD são frequentes, com o objetivo de 
convencer este público a aceitar o trata-
mento, que sempre é realizado de forma 
voluntária.
O Centro de Atenção Psicossocial – Ál-
cool e Drogas (CAPS AD III), de Itape-
vi, funciona, na Vila Nova Itapevi, na 
rua Orestino Santiago Ramos, 1233 (em 
frente ao antigo Clube de Campo). Des-
de o ano passado, a unidade passou a ser 
nível III (24h), atendendo também aos 
sábados, domingos e feriados. O local 
possui ainda leitos femininos e masculi-
nos, que permitem a internação de curta 
duração de pacientes que necessitam de 
atendimento clínico mais complexo.

Acompanhado da deputada federal Re-
nata Abreu e da primeira-dama e presi-
dente do Fundo Social de Solidariedade, 
Aline Lins, o prefeito de Osasco, Ro-
gério Lins, visitou o terreno onde, em 
breve, começará a ser construído o 1º 
Centro de Referência de Acolhimento a 
Autistas e Familiares do Estado de São 
Paulo, no Jardim D’Abril. A iniciativa 
é da Associação Brasileira Autismo Co-
nexão, a ABRAAC Osasco, em parce-
ria com a administração municipal, que 
concedeu o terreno para a entidade.
Localizado na Rua Francesco Di Nizzo, 

o equipamento oferecerá atendimento 
especializado ao indivíduo com TEA 
(Transtorno do Espectro Autista). O es-
paço terá profissionais de diversas áre-
as, entre elas Fonoaudiologia, Terapia 
Ocupacional, Psicoterapia, Fisioterapia 
Especializada, Odontologia, Psicopeda-
gogia, Nutricionista, entre outros. Atu-
almente, a entidade presta mais de 400 
atendimentos mensais em local impro-
visado na Rua Melvin Jones, 87, Centro.
“Com certeza esse equipamento será 
referência para todo o Brasil. Teremos 
muito orgulho do que será construído 
aqui. A gente acredita nesse projeto”, 
disse o prefeito Rogério Lins.
A deputada federal Renata Abreu disse 
que ficou feliz por saber que Osasco tem 
um projeto tão importante como esse. 
O vereador Rogério Santos, a presiden-
te da ABRAAC, Rosana Rossato, e os 
secretários Gerson Pessoa (Desenvol-
vimento Econômico e Inovação), Éder 
Máximo (Planejamento e Gestão) e Jor-
ge Luis Cantagessi (chefe de Gabinete) 
acompanharam a visita.

A Prefeitura de Carapicuíba, por meio 
da Secretaria de Educação, iniciou na 
segunda-feira (16), as atividades ex-
tracurriculares que atendem crianças 
do Centro de Educação, Esporte, Arte 
e Cultura (CEEAC) CSU e alunos da 
escola Letrinhas Mágicas, no mesmo 
complexo, localizado no bairro Aris-
ton. O projeto funciona de forma inte-
gral, envolvendo o ensino pedagógico 
em sala de aula e atividades de teatro, 
dança e educação física nas áreas livres 
do prédio. O cronograma é de segunda 
a sexta, iniciando pela manhã das 9h às 
12h e à tarde das 13h às 16h. Os alunos 
que estudam pela manhã realizam as 
atividades à tarde e vice-versa. É impor-
tante destacar que todos os protocolos 
de prevenção ao coronavírus estão sen-
do seguidos para segurança das crianças 

e profissionais da educação. O CEEAC 
CSU possui duas escolas, campo de 
grama sintética, teatro e quadra coberta. 
Espaço ideal para que os alunos tenham 
o aprendizado garantido, além da reali-
zação de aulas extracurriculares.

A Prefeitura de Barueri, por meio da 
Secretaria da Mulher, acaba de lançar 
a campanha “Absorvendo a pobreza 
menstrual”. Além de conscientizar a po-
pulação sobre o tema, a iniciativa visa 
arrecadar absorventes que serão doados 
às mulheres e adolescentes em situação 
de vulnerabilidade social. As doações de 
absorventes higiênicos podem ser feitas 
na sede da Secretaria da Mulher, que fica 
na avenida Sebastião Davino dos Reis, 
756, na Vila Porto e também no Espa-
ço Mulher, situado no Parque Shopping 
Barueri, na rua General de Divisão Pe-
dro Rodrigues da Silva, 400, Aldeia. A 
Coordenadoria da Juventude, que per-
tence à Secretaria de Relações Institu-

cionais (SRI), também está engajada e 
vem arrecadando absorventes. A doação 
pode ser feita na sede da Secretaria, que 
fica na rua Guilhermina Carril Lourei-
ro, 60, no Centro de Barueri. De acordo 
com a Organização das Nações Unidas 
(ONU), no mundo, estima-se que uma 
em cada 10 meninas já faltou na escola 
por não ter condições financeiras para 
comprar absorventes íntimos. No Bra-
sil, esse cenário é pior: é uma em cada 
quatro. A campanha da Prefeitura de 
Barueri foi criada para conscientizar a 
população sobre dados como esse, que 
afetam diretamente o desenvolvimen-
to social de meninas que lidam com a 
escassez higiênica. A iniciativa da Se-

cretaria da Mulher conta com parceria 
com a Secretaria de Educação, a Secre-
taria de Assistência e Desenvolvimento 
Social (Sads) e com o Girl Up Tarsila 
– grupo de adolescentes engajado na 
causa em Barueri.

Itapevi oferece tratamento contra dependência 
para pessoas em situação de rua

Prefeitura de Carapicuíba inicia aulas 
no Centro de Educação, Esporte, Arte 
e Cultura e CSU

A Prefeitura de Jandira, por meio da 
Secretaria de Desenvolvimento Social, 
inicia a distribuição de 1.200 (mil e 
duzentas) cestas básicas recebidas por 
intermédio da FUNCAMP. As cestas se-
rão encaminhadas para famílias cadas-
tradas nos Centros de Referência da As-
sistência Social. De acordo com o site 
da Universidade Estadual de Campinas 
(UNICAMP). A Campanha Unicamp 
Solidária foi criada para arrecadar recur-
sos para a compra de alimentos e produ-
tos de higiene e limpeza para famílias 
em situação de vulnerabilidade. Com o 
valor arrecadado, as cestas básicas são 
adquiridas pela Fundação de Desen-
volvimento da Unicamp, entregues no 
Banco de Alimentos das cidades, que as 
encaminha para instituições e famílias 
cadastradas na Secretaria de Assistência 
Social. A Secretaria de Desenvolvimen-
to Social, em agradecimento, emitiu o 

seguinte comunicado: “Começamos a 
semana gratos e confiantes em dias me-
lhores, após a doação de  mais de 1.200 
cestas básicas feitas pela Unicamp à Se-
cretaria de Desenvolvimento Social de 
Jandira, que serão entregues aos inscri-
tos nos programas da pasta. Agradece-
mos à professora Rosana Baeninger do 
Neno, do Núcleo de Estudos de Popula-
ção Elza Berqui.

Jandira recebe mais de mil 
cestas básicas por campanha 
social da UNICAMP

Concurso Público da Prefeitura de Santana 
de Parnaíba tem 33 vagas em todos níveis 
de escolaridade
A Prefeitura do Município de Santana 
de Parnaíba, Estado de São Paulo, está 
com inscrições abertas para o seu Con-
curso Público que visa o preenchimen-
to de 33 vagas mais Cadastro Reserva 
para Cargos em todos os níveis de es-
colaridade. Com salários que variam de 
R$ 1.266,73 a R$ 12.378,27, as oportu-
nidades são para os seguintes Cargos: 
Agente de Serviços de Alimentação, 
Coveiro (Alfabetizado); Motorista (En-
sino Fundamental Completo); Técnico 
de Enfermagem, Técnico em Prótese 
Odontológica (Ensino Médio/Técnico 
Completo); e Enfermeiro, Fonoaudi-
ólogo, Médico (nas Especialidades de 
Acupunturista, Cardiologista, Cirurgião 
Geral, Clínica Médica, Colposcopista, 
Dermatologista, Gastroenterologista, 
Ginecologista Obstetra, Hematologista, 
Infectologista, Neurologista, Neuro-

pediatra, Oftalmologista, Ortopedista, 
Pneumologista, Psiquiatra, Psiquiatra 
Infantil, Urologista) e Médico Planto-
nista (nas Especialidades de Cirurgião 
Geral, Urgência e Emergência), (Ensino 
Superior Completo). 
As inscrições poderão ser realizadas 
até 13 de setembro de 2021. A taxa 
de inscrição poderá ser paga, em toda 
rede bancária, até o dia 14 de setembro 
de 2021. Os valores variam de acordo 
com o nível de escolaridade, sendo de 
R$ 39,00 para Cargos de Níveis Alfa-
betizado e Fundamental Completo, R$ 
54,00 para Médio/Técnico Completo e 
R$ 66,00 para Superior Completo. As 
Provas Objetivas, de Títulos e de Tem-
po de Experiência Profissional (quando 
houver) serão realizadas na cidade de 
Santana de Parnaíba/SP, na data previs-
ta de 17 de outubro de 2021. Os horários 

e locais de Prova serão disponibilizados 
por meio de Edital de Convocação a ser 
publicado nos sites do Instituto Mais 
(www.institutomais.org.br) e da Prefei-
tura do Município de Santana de Parna-
íba/SP (www.santanadeparnaiba.sp.gov.
br), bem como divulgado na Imprensa 
Oficial do Município. 
s demais etapas deverão ser acompanha-
das pelo candidato nos Veículos Oficiais 
do Concurso Público. O Instituto Mais 
disponibiliza o Serviço de Atendimento 
ao Candidato (SAC), através do telefo-
ne (11) 2659-5746, dúvidas também po-
dem ser esclarecidas por meio do e-mail 
sac@institutomais.org.br, o atendimen-
to é feito de segunda à sexta das 10h às 
12h e das 13h30 às 16h30, exceto feria-
dos. Para inscrições, consultar o Edital 
na íntegra e ter mais informações, aces-
se: www.institutomais.org.br.

Prefeitura de Barueri faz campanha e arrecada 
absorventes para jovens e mulheres Osasco terá centro de referência de 

acolhimento a autistas e familiares

Incêndio atinge galpão em Barueri, 
e suspende aulas em dez escolas 
da região por conta da fumaça

Segundo o Corpo de Bombeiros, o fogo 
começou por volta das 11h no imóvel 
de uma indústria química, que atuam 
com reciclagem de plástico, e avançou 
para a fábrica de uma outra empresa.
Quatro carros que estavam estaciona-
dos na via também foram atingidos. 50 
bombeiros em 16 viaturas atuam para 
conter as chamas. 
Ninguém fico ferido. Idosos de uma 
asilo próximo ao local foram abrigados 
em igreja até que situação seja contro-

Carros que estavam estacionados na via também foram atingidos

lada. Por conta do vazamento de eta-
nol, a Companhia Ambiental do Estado 
de São Paulo (Cetesb) foi acionada e 
uma equipe enviada ao local. 

Asilo e escolas
Por conta da fumaça na cidade, a pre-
feitura decidiu suspender as aulas em 
cerca de dez escolas que ficam próxi-
mas à região. 
Idosos que residem em um asilo per-
to do local foram abrigados na Igreja 

Batista de Alphaville até que a situação 
esteja controlada.
O fornecimento de energia também 
foi interrompido. O capitão Marcos 
Palumbo disse que os bombeiros es-
tão orientando as pessoas que residem 
ou trabalhem no bairro que fechem as 
janelas e fiquem distantes da área para 
evitar inalar a fumaça, que é tóxica.
O local, que fica próximo à Rodovia 
Castello Branco, é uma zona industrial, 
com diversas fábricas.
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A lenda continua! Nadador paralímpi-
co mais vencedor da história, Daniel 
Dias, de 33 anos, conquistou no Cen-
tro Aquático de Tóquio, a medalha de 
bronze nos 200m livre da classe S5. É, 
simplesmente, o 25º pódio em Paralim-
píadas em sua carreira. O paulista ainda 
tentará mais cinco medalhas na capital 
japonesa.O brasileiro cravou a marca 
de 2min38s61, ficando atrás apenas do 
italiano Francesco Bocciardo (ouro com 
2min26s76, novo recorde paralímpico) e 
do espanhol Antoni Ponce (2min35s20). 
- Foram cinco anos muito difíceis. A 
gente ficou sem treinar, enfrentou mui-
ta coisa. Mas saber que minha família 
está me acompanhando, meus filhos, 

isso me deu força, independentemente 
do que está acontecendo aqui eu vou me 
divertir, vou chorar bastante. Meus últi-
mos Jogos, então quero aproveitar cada 
momento - afirmou. 
Com a medalha, Daniel consegue uma 
façanha: desde as Paralimpíadas de 
2008 ele sobe consecutivamente ao pó-
dio. São 14 ouros, sete pratas e quatro 
bronzes em sua trajetória esportiva, que 
se encerrará agora no Japão. - Indepen-
dentemente do que acontecer na piscina, 
em casa sou medalha de ouro.
 Só tenho a agradecer a Deus por tudo o 
que me deu, por tudo o que já conquistei 
nesse esporte, por ter essa família linda 
- disse. Daniel é o nadador masculino 

mais premiado na história das Paralim-
píadas. Só uma mulher tem mais pódios 
do que ele: a norte-americana Trischa 
Zorn - levando em conta apenas atletas 
que disputaram exclusivamente provas 
de natação; a israelense Zipora Ro-
senbaum tem 30 pódios paralímpicos, 
mas também competiu no atletismo, 
basquete em cadeira de rodas e tênis de 
mesa. Foi a quarta medalha do país no 
dia. 
Antes de Daniel, Gabriel Bandeira le-
vou o ouro nos 100m borboleta da clas-
se S14, Gabriel Araújo foi prata nos 100 
costas da classe S2 e Phelipe Rodrigues 
terminou em terceiro nos 50m livre da 
classe S10.

Nadador mais premiado da história fica em terceiro 
lugar nos 200m livre da classe S5

Daniel Dias é bronze 
e alcança a 25ª medalha 
em Paralimpíadas

A academia do Ginásio Poliesportivo 
José Corrêa foi  palco da entrega de 
tênis para as equipes das categorias In-
fantil e Cadete do Barueri Esporte For-
te. Coube ao secretário Tom Moisés a 
entrega dos primeiros pares. “Estamos 
entregando 40 pares (20 para cada ca-
tegoria). São tênis muito funcionais, 
com amortecedores e com sola antider-
rapante”, revela Mariane Miranda, co-
ordenadora-técnica. As equipes conti-
nuam treinando quatro horas diárias de 
segunda a sexta-feira, observando todos 
os protocolos de segurança. Há uma ex-
pectativa de que o Campeonato Paulista 
de Handebol retorne na segunda semana 
de setembro. 

Gabriel, o grande 
Assim como no basquete, o handebol 
tem um pivô, jogador alto, que procu-

ra bloquear as ações ofensivas dos ad-
versários. Gabriel Ribeiro dos Santos 
Nunes, de 16 anos e 1,92m, exerce essa 
função na categoria cadete. 
Ele, que jogou na categoria infantil do 
Barueri Esporte Forte até 2019, falou 
com o tênis número 44 nas mãos: “Vai 
ser muito útil na prática do handebol. 
Estamos treinando há mais tempo que 
as outras equipes. Não vejo a hora de 
voltar a competir”.   

Barueri Esporte Forte 
recebem tênis novos

O Brasil é uma potência paralímpica, e 
isso não se discute. Nas últimas três edi-
ções dos Jogos Paralímpicos o país fi-
cou entre os dez primeiros colocados do 
quadro de medalhas, e essa posição deve 
ser mantida, até com tranquilidade, no 
evento de Tóquio, que começa em agos-
to. Mas por que o Brasil consegue esse 
lugar de destaque que nunca foi alcan-
çado pelo esporte olímpico? Responder 
essa pergunta não é fácil, e muitas coisas 
devem ser levadas em conta. Desde a 
menor defasagem histórica com relação 
aos demais países, passando pela falta 

de apoio para pessoas com deficiência 
no Brasil, que acabam vendo no esporte 
a única saída, e chegando ao alto inves-
timento, organização política e a criação 
do centro de treinamento de primeiro 
mundo em SP. 
O movimento paralímpico começou 
a ganhar força nos anos 1950, as Para-
limpíadas tiveram a primeira edição em 
1960, o Brasil estreou em 1972 e, já nos 
anos 1980, tinha algum destaque nas me-
dalhas. Ou seja, demorou 20 anos para o 
Brasil começar, de alguma forma, a dar 
um valor para o evento. 

Por que o Brasil é uma potência 
nos Jogos Paralímpicos?

O Flamengo contratou uma dupla da 
Premier League, o atacante Kenedy, do 
Chelsea, e o meio-campista Andres Pe-
reira, do Manchester United, que muito 
em breve ficará à diposição do técnico 
Renato Gaúcho. A missão dos dois de 
conseguir uma vaga entre os titulares 
promete ser árdua, principalmente por 
causa do ótimo desempenho recente do 
time, que tem uma base montada há três 
anos. Mas Kenedy e Andreas Pereira po-
dem ser muito úteis. Os comentaristas 
Paulo Vinicius Coelho, o PVC, e Carlos 
Eduardo Mansur, além do corresponden-
te da Globo em Londres, Marcelo Cour-
rege, analisaram como a dupla poderá 
ser melhor utilizada por Renato. Carlos 
Eduardo Mansur acredita que a caracte-
rística de Kenedy, um jogador com força 

física, agressivo e vertical, é necessária 
ao elenco do Flamengo. PVC disse que 
posição em que Kenedy está mais acos-
tumado é a ponta esquerda, a mesma de 
Bruno Henrique, mas acredita que o re-
forço também poderá, por exemplo, ser 
uma alternativa a Everton Ribeiro, ape-
sar das características diferentes.

Comentaristas analisam papel 
dos reforços de Kenedy e Andreas 
Pereira no Flamengo

Leilão beneficente de Pelé, contará 
com acervos de campeões e astros

O Rei Pelé será o responsável por juntar 
relíquias de diversos esportistas de dife-
rentes modalidades em prol de uma bela 
causa. A fundação criada pelo brasileiro 
em 2018 para ajudar crianças carentes 
realizará um leilão no próximo mês com 

itens autografados por craques como 
Cristiano Ronaldo, Mbappé, Neymar e 
Beckham. O próprio Pelé cedeu diver-
sos objetos para o leilão, como camisas 
do Brasil, Santos e New York Cosmos 
assinadas. Os ex-companheiros na con-

quista do Tri em 1970 Rivellino, Jairzi-
nho e Clodoaldo também autografaram 
uniformes. Todo o dinheiro arrecadado 
será destinado para ajudar no combate 
à pandemia da Covid-19 e às vítimas da 
doença no Brasil. 
O acervo também contará, por exem-
plo, com uma camisa do New York 
Yankees, famoso time de beisebol nos 
EUA, autografada por Derek Jeter. E até 
mesmo estrelas fora do mundo do es-
porte contribuíra, como o cantor Justin 
Timberlake, de acordo com a agência 
“Reuters”. O evento ocorrerá em uma 
galeria em Londres. O Rei Pelé já ha-
via realizado um leilão do tipo em 2016, 
com mais de 1.500 itens, em Londres. 
O evento conseguiu arrecadar mais de 
US$ 5 milhões (R$ 26,8 milhões), com 
a réplica da Taça Jules Rimet feita es-
pecialmente para Pelé sendo o grande 
destaque, arrematada por US$ 517 mil 
(R$ 2,7 milhões).

O que aproxima e o que afasta Willian do 
Corinthians nesta janela de transferências
De saída do Arsenal, da Inglaterra, o 
meia-atacante Willian, de 33 anos, en-
trou no radar do Corinthians e passou a 
empolgar a torcida com a possibilidade 
de retorno ao clube no qual foi revelado. 
Embora visto como difícil pela direto-
ria corintiana e pelo estafe do jogador, o 
negócio não é descartado por nenhuma 
das partes. Porém, há pouco tempo há-
bil, já que a janela de transferências do 
Brasil. Willian teve uma conversa com 
Edu Gaspar, coordenador técnico do Ar-
senal, e expôs uma série de insatisfações 
com o projeto desportivo do clube que o 
motivaram a pedir para sair. O desejo 
dele foi aceito, e o clube inglês se mos-
trou aberto a liberar o atleta, que tem 
contrato por mais duas temporadas. Por 
conta disso, Willian não foi nem sequer 
relacionado para os últimos jogos dos 
Gunners. No primeiro ano pelo clube 
londrino, o jogador disputou 37 partidas 
e fez um gol. O Corinthians tem ótima 
relação não só com Willian, mas tam-
bém com as pessoas que o cercam. O jo-
gador é agenciado por Giuliano Berto-

lucci e Kia Joorabchian, empresários de 
bom trânsito com a diretoria alvinegra. 
Foi a eles que foi feita a primeira son-
dagem do Timão para saber a possibili-
dade de contratar o meia-atacante. Além 
disso, Severino Vieira da Silva, pai do 
jogador, tem presença frequente no Par-
que São Jorge e costuma conversar com 
dirigentes do clube, em especial das ca-

tegorias de base. Willian e as pessoas 
que trabalham com ele entendem que o 
jogador ainda tem potencial para assinar 
contrato com algum outro grande clube 
da Europa. Vivendo no exterior há qua-
se 14 anos, o jogador não tem vontade 
de voltar ao Brasil agora. Ele tem negó-
cios na Inglaterra e dá prioridade para 
times do Velho Continente.
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A Xiaomi anunciou o lançamento de um 
cachorro robô. Chamado de CyberDog, 
o dispositivo é mais um passo da em-
presa no segmento da robótica e inicial-
mente vai servir para desenvolvedores 
trabalharem no código-aberto do “ani-
mal”. Ele funciona numa plataforma 
da NVIDIA e conta com um módulo de 
câmera de profundidade da Intel. Cerca 
de mil unidades serão vendidas a en-
genheiros, entusiastas de robótica e fãs 
por 9.999 yuans, o que equivale a pouco 
mais de R$ 8.000 em conversão direta. 
Apesar da divulgação do preço, ainda 
não se sabe se o valor do CyberDog se 
manterá o mesmo quando for lançado 
para o público geral. Os motores do ca-
chorro robô foram desenvolvidos pela 
Xiaomi e prometem agilidade ao execu-
tar ações, velocidade e variedade de mo-
vimentos. De acordo com informações 

divulgadas pela fabricante, o CyberDog 
alcança até 11,5 km/h e realiza truques 
como giro acrobático para trás e outros. 
O “cérebro” do cachorro robô da Xiao-
mi é composto por um computador Jet-
son Xavier NX, da NVIDIA, que possui 
384 núcleos CUDA, 48 núcleos tensor, 
uma CPU ARM 6 Carmel e dois núcle-
os dedicados a aprendizagem profunda. 
Este módulo é responsável por proces-
sar as informações obtidas através dos 
11 sensores distribuídos em toda a es-
trutura física do robô. Os sensores, o 
GPS e outros componentes conseguem 
obter dados para que ele guie seus mo-
vimentos e interaja com o ambiente ao 
redor. Outro ponto que se destaca são as 
câmeras, que incluem binoculares olho 
de peixe, interativas de inteligência ar-
tificial e o módulo de profundidade Re-
alSense D450 da Intel. Com isso, o robô 

consegue contornar obstáculos que este-
jam em seu caminho. O hardware inclui 
algumas portas de entrada para que os 
desenvolvedores possam explorar com 
mais facilidade algumas funcionalida-
des. A interface é composta de 3 portas 
USB-C e 1 HDMI, sendo possível, por 
exemplo, adicionar um novo conjunto 
de câmeras panorâmicas, de movimento 
ou mesmo um LiDAR, utilizado geral-
mente para calcular distância e outras in-
formações sobre um objeto distante. Os 
usuários do robô podem usar uma pala-
vra de ativação através de assistentes de 
voz para comandá-lo. Outra opção para 
controlar o robô é usar o aplicativo para 
smartphone que o acompanha. Apesar 
de depender do processamento do mini 
supercomputador da norte-americana, a 
Xiaomi decidiu desenvolver os motores 
servo usados no robô internamente.

Cão-robô CyberDog da Xiaomi inteligência artificial 
da Nvidia

O Bennu, um asteroide com mais de 300 
metros de comprimento, tem uma pe-
quena chance de colidir com a Terra. No 
entanto, essa colisão não deve acontecer 
tão cedo e será um problema para uma 

Asteroide Bennu tem alguma 
chance de colidir com a Terra 

Com supercomputador e navegação 
inteligente Xiaomi lança cão-robô 
CyberDog

geração futura, que está bem longe da 
nossa. De acordo com os pesquisadores 
da Nasa, a chance é de 1 em 1.750 entre 
agora e o ano 2.300. A estimativa é um 
pouco mais pessimista do que a anterior, 
que apontava para 1 em 2.700 entre ago-
ra e o ano 2 200. Porém, essa não é uma 
mudança significativa e as chances de 
impacto continuam bastante remotas, de 
acordo com o cientista do Laboratório 
de Propulsão a Jato da Nasa na Califór-
nia (JPL). Todavia, a trajetória do Ben-
nu é bastante conhecida, portanto, os 
cientistas da Nasa sabem que as chances 
de colisão do asteroide com a Terra são 
nulas no próximo século. 
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Na perspectiva de atender às necessida-
des na orientação profissional dos estu-
dantes matriculados na Educação de Jo-
vens e Adultos (EJA) e do Movimento 
de Alfabetização (MOVA), a Prefeitura 
de Osasco, por meio da Secretaria de 
Educação, em parceria com a empresa 
Fênix, lançou o projeto EJAPRO, cujo 
objetivo é integrar a educação dos alu-
nos com a qualificação profissional. 
O evento aconteceu no Centro de For-
mação Continuada dos Profissionais da 
Educação, onde reuniram-se docentes, 
educandos, secretários, vereadores e di-
retores de ensino. 
O projeto EJAPRO oferece cursos de ar-
tes, alimentação e saúde, inclusão digi-
tal, construção civil, jardinagem e horta, 
entre outros, com duração semestral. Os 
estudantes têm autonomia na escolha do 

curso e a opção é feita, coletivamente, 
pelos alunos de cada sala de aula. 
Os professores da EJAPRO passam 
por formações pedagógicas para desen-
volver a capacidade de selecionar con-
teúdos, utilizar procedimentos e criar 
alternativas que possibilitem atuação 
voltada de forma mais adequada ao es-
tudante trabalhador. 
Todas as orientações técnicas são reali-
zadas por profissionais qualificados. A 
EJA requer que o professor tenha uma 
visão ampla, a fim de desenvolver a in-
tegração e o conhecimento a partir da 
diversidade cultural e da heterogeneida-
de dos adultos com os quais atua. 
Durante as aulas, os docentes valorizam 
o conhecimento que cada educando 
traz consigo. O secretário de Educação, 
Cláudio Piteri, pontuou que o governo 

do prefeito Rogério Lins desenvolve 
ações que elevam o aprendizado para 
além da sala de aula. “Resultado desse 
trabalho destaca Osasco o município 
como uma das cidades com melhores 
práticas educativas na educação.

Osasco implementa projeto de orientação 
profissional na educação de jovens e adultos 

Administrados pelo Instituto Ânima, 
em parceria com a Prefeitura Munici-
pal de Cotia, através da Secretaria de 
Educação, os Centros Educacionais 
Antônio Mansur e Maria Martinha dos 
Santos sempre promovem atividades 
que abordam temáticas diversificadas 
com seus alunos. 
Prova disso é que, a equipe pedagógi-
ca que atua nas duas unidades preparou 
uma programação especial em come-
moração ao Dia do Folclore Brasileiro, 
celebrado oficialmente em 22 de agosto.
Com muita ludicidade e originalidade, 
as educadoras e as auxiliares de classe 
apresentaram para a criançada os prin-
cipais personagens folclóricos brasi-
leiros, como Saci, Curupira, Iara, Boto 
Cor-de-rosa, Cuca, Boitatá e Mula Sem 
Cabeça. As colaboradoras se caracteri-
zaram como personagens icônicos do 
folclore e encantaram os pequenos com 
entusiasmadas apresentações de dança, 
teatro e música, além das divertidas 
sessões de contação de histórias. As ati-
vidades artísticas de pintura, desenho, 
recorte e colagem também fizeram parte 
da animada programação. 
As turminhas desenvolveram a ima-
ginação, além das capacidades de 
interação e concentração, durante a 

confecção de brinquedos e fantoches 
temáticos, utilizando diferentes tipos 
de papéis, palitos de sorvete, tintas 
guache, esponjas, pincéis, giz de cera e 
muita criatividade. Além de encantar e 
divertir as crianças, todas as iniciativas 
promovidas serviram para trabalhar a 
cultura popular de forma lúdica e des-
contraída com os pequenos. Através 
de canções, brincadeiras, contações de 
histórias, lendas e parlendas foi possí-
vel valorizar essa importante tradição 
nacional e ainda oferecer momentos de 
aprendizagem, alegria, diversão e des-
contração para as turminhas.

Centros Educacionais de Cotia 
promoveram atividades sobre 
o Dia do Folclore Brasileiro 

O Departamento Educacional Especiali-
zado (DEE) atende cerca de 900 alunos 
em toda a rede de ensino de Barueri. 
No caminho da inclusão, a Secretaria 
de Educação dispõe do programa Aten-
dimento Educacional Especializado 
(AEE), que auxilia na aprendizagem 
dos alunos com algum tipo de defici-

ência. Esses alunos participam de au-
las também no contraturno escolar, em 
espaços dinâmicos especialmente equi-
pados, onde podem ampliar o conhe-
cimento e melhorar habilidades dentro 
de cada modalidade na deficiência, seja 
ela auditiva, visual, intelectual ou múl-
tipla. Todos os 34 polos de atendimento 

possuem recursos de tecnologia, mo-
biliários com acessibilidade, materiais 
pedagógicos e jogos adaptados, livros 
em braile ou que emitem sons que con-
tribuem não somente com o desenvol-
vimento intelectual, mas também com 
a socialização. Os profissionais envol-
vidos no programa são especializados 
no assunto e, com frequência, passam 
por reciclagens por intermédio de cur-
sos específicos. Os alunos que partici-
pam do programa já fazem parte da rede 
municipal de ensino e contam com uma 
equipe multiprofissional que traça um 
diagnóstico que os encaminham para a 
sala de recurso multifuncional. 
A responsável pelo departamento, De-
borah Leite, explicou que “em tempos 
de pandemia, o DEE tem dado suporte a 
este público por meio de seus professo-
res que, além de especialistas, são pro-
tagonistas de uma história de trabalho 
colaborativo, dedicação e criatividade”. 
A Emef Agenor Lino de Matos, da Vila 
Universal, é um dos exemplos de su-
cesso da sala do AEE. De acordo com 
a professora Irene Vicente de Arruda, “é 
incrível poder acompanhar a evolução 
de cada estudante.

Salas do AEE garantem avanços 
na educação inclusiva dos alunos 
de Barueri
Os profissionais envolvidos no programa são especializados no assunto 
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De acordo com a pesquisa, que levou 
em conta 555 automóveis e comerciais 
leves modelo 2021 das 13 principais 
marcas do país, foi possível constatar 
uma valorização média entre janeiro e 
agosto deste ano da ordem de 16,41%. 
O percentual supera com folga alguns 
indicadores econômicos importantes. O 

CDI, por exemplo, que serve de referên-
cia para CDBs e alguns fundos de inves-
timento, acumula alta de 1,83% neste 
ano. Títulos públicos, como o Tesouro 
IPCA+ com vencimento em 2026 ou o 
Tesouro Prefixado 2023, entregam uma 
rentabilidade de 2,12% e 4,15%, res-
pectivamente. Mesmo em relação ao in-

Enorme valorização dos usados projetam seminovos melhores 
“investimentos” do mercado

Carro usado já é mais rentável 
do que CDI, Tesouro e até Bolsa

vestimento em ações, modalidade mais 
agressiva e que traz retornos superiores, 
os carros usados ainda se consolidam 
como um “investimento” superior neste 
ano. O Ibovespa acumula rentabilidade 
de 1,83% em 2021. O retorno dos carros 
usados neste ano só perde para investi-
mentos em petróleo (+38,6%), Bitcoin 
(+65,4%) e as bolsas dos EUA (19,2% 
de alta segundo o índice S&P) e Europa 
(+18,3% de acordo com o Euro Stoxx.
A demanda por carros usados vive uma 
situação atípica no Brasil e em outros 
mercados, como os EUA, por diversos 
motivos. O principal deles foi a ruptu-
ra na cadeia logística e de fornecimen-
to para as fabricantes ocasionada pela 
pandemia. Tendo que lidar com a falta 
de componentes fundamentais, como a 
escassez de chips semicondutores e até 
borracha, diversas montadoras precisa-
ram parar suas linhas de montagem com 
o objetivo de equalizar.

Estacionamento automático: novo 
recurso Autopark da Tesla
Com o novo sistema de visão por com-
putador alimentado somente por câ-
meras, batizado de “Vision”, a Tesla 
começou a apresentar novos recursos 
que ampliarão a capacidade do piloto 
automático e a versão beta de direção 
totalmente sem as mãos. Entre as fun-
cionalidades, existe uma interessante 
opção de estacionamento automático e 
autônomo, chamada “Autopark”. A fun-
ção já existia no sistema dos elétricos 
anteriores da montadora, mas contava 
apenas com sensores ultrassônicos ao 
redor dos carros como forma de auxí-
lio e somente em certas ocasiões – por 
exemplo, quando havia veículos em 
cada lado de uma vaga de estaciona-

mento específica. Agora, o recurso, que 
por ora existe apenas nos novíssimos 
Model S, foi melhorado e conta apenas 
com a inteligência e tecnologia baseado 
no Tesla Vision. O hacker e entusias-
ta da marca, conhecido como Green, 
compartilhou nas redes sociais uma de-
monstração em vídeo. Como é possível 
notar, o recurso Autopark baseado em 
visão agora pode ser ativado para uma 
vaga de estacionamento sem veículos 
em cada lado. Por funcionar totalmente 
através de câmeras, a funcionalidade é 
capaz de perceber as linhas traçadas e 
também centralizá-las para fazer a bali-
za de forma perfeita e estacionar o carro 
elétrico com tranquilidade. Green disse 

ao site Electrek que nunca usou a versão 
anterior do recurso, mas com base em 
seu conhecimento prévio sobre a tecno-
logia da Tesla, ele acredita que o novo 
modo baseado em visão ao invés de sen-
sores “é muito melhor para parar mais 
perto do meio-fio”.

A hipótese é a seguinte: possuir um 
carro elétrico deveria ser mais barato 
porque tem menos peças móveis e não 
requer a troca de óleo constante, um 
item básico de conservação para o mo-
tor de combustão interna. No entanto, 
uma pesquisa aprofundada da empresa 
analítica We Predict mostra que os EVs 
de hoje podem “pesar no bolso” ao le-
var em conta o quesito manutenção. De 
acordo com o levantamento, um elétri-
co pode sair mais caro do que um carro 
movido a gasolina ou etanol. A empresa 
exemplifica os resultados levando em 
consideração dois seguimentos: custos 

de serviço (quando você leva um veícu-
lo para reparos) e de manutenção (des-
gaste, substituições de fluidos e etc). 
Em três meses, os gastos com um EV 
são 2.3 vezes maiores do que um auto-
móvel comum. 

Carros elétricos podem custar 
mais para consertar

Renegade 2023 promete surpreender 
com conjuntos mecânicos

Tudo isso, entretanto, deverá mudar a 
partir da linha 2023 do Renegade. Além 
de mais eficiente, o SUV também deverá 
contar com novos conjuntos mecânicos, 
que vão lhe posicionar de maneira muito 

interessante na categoria. Segundo  Mar-
los Ney Vidal, a Jeep tem nos planos uma 
mudança radical no portfólio de motores 
para o Renegade nacional. Por questões 
das novas regras de emissões que passam 
a vigorar a partir do ano que vem, a Jeep 
vai retirar de cena os dois motores atuais 
do Renegade, aplicando no SUV apenas 
o 1.0 e o 1.3, ambos da família GSE, 
com turbo, injeção direta e o sofistica-
do comando de válvulas MultiAir. Uma 
grande sacada para o Renegade 2023 le-
vantada pelo Autos Segredos é que tanto 
a configuração 1.0 quanto a 1.3 deverão 
oferecer o sistema de tração integral 
como opcional. 
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A cidade de São Paulo disponibilizou 
inscrições para a chamada “xepa da va-
cina“, que permite antecipar a segunda 
dose contra a Covid-19. Com a medi-
da que começou a valer, as pessoas que 
receberam a primeira dose da Pfizer ou 
AstraZeneca poderão se vacinar com a 
segunda dose após 60 dias da primei-
ra aplicação. Para quem foi imuniza-
do com a Coronavac, o tempo mínimo 
será de 15 dias. O pesquisador Renato 
Kfouri, diretor da Sociedade Brasileira 
de Imunizações, avalia que o intervalo 
maior entre as doses permitiu a vaci-
nação de um número maior de pessoas 
com a primeira dose. Ele afirma ainda 

que as discussões sobre redução do in-
tervalo entre as doses são comuns nas 
campanhas de vacinação e devem levar 
em consideração as evidências. 

Coronavac mostrou eficácia aumen-
tada com 28 dias entre as doses
Um estudo realizado por pesquisadores 
do Instituto Butantan mostrou que a efi-
cácia global da Coronavac, que conside-
ra a proteção contra casos leves, mode-
rados e graves, foi de até 62,3% quando 
o intervalo entre as duas doses foi de 
21 dias ou mais. O número é superior à 
taxa de 50,7% de proteção contra casos 
sintomáticos registrada com um espa-

çamento de 14 dias. “Para a vacina da 
Coronavac, sabemos que o intervalo de 
28 dias é melhor do que 14. Ao meu ver, 
não há por que mexer nesse intervalo 
de 28 dias. Os estudos são inequívocos 
mostrando que o intervalo de 28 dias se 
traduz em uma resposta protetora me-
lhor do que 14 dias”, reforçou Kfouri.

Intervalo da AstraZeneca
Segundo o diretor da SBIm, a redução 
do intervalo da AstraZeneca de 12 para 
8 semanas não apresenta nenhum tipo 
de prejuízo para o desenvolvimento da 
imunidade.  Um estudo conduzido por 
pesquisadores da Universidade de Ox-
ford revelou que um longo intervalo, 
de até 45 semanas, entre a primeira e 
a segunda dose da vacina da AstraZe-
neca levou a um aumento da resposta 
imunológica após a segunda aplicação. 
Segundo a pesquisa, o atraso pode ser 
benéfico, resultando em anticorpos au-
mentados além de uma resposta imune 
celular aprimorada.

Ministério da Saúde estuda reduzir 
intervalo da Pfizer
A bula da vacina da Pfizer indica o in-
tervalo padrão de 21 dias. No entanto, 
o intervalo adotado pelo Ministério da 
Saúde entre as duas doses é de 12 sema-
nas. Estudos realizados em países como 
os Estados Unidos e o Reino Unido 
mostraram que o sistema imunológico 
apresentou uma maior produção de an-
ticorpos com um intervalo maior entre 
a primeira e a segunda dose da vacina.

São Paulo disponibilizou inscrições para a chamada “xepa da vacina” 
que permite antecipar a segunda dose contra a Covid-19

A prática, relativamente comum em 
sessões convencionais de fisioterapia, 
começa a ser avaliada também num ce-
nário bem mais complexo: a covid-19 
grave. Cientistas brasileiros da Univer-
sidade Harvard, nos Estados Unidos, e 
da Universidade Nove de Julho (Uni-
nove), em São Paulo, decidiram iniciar 
um estudo piloto para entender se a esti-
mulação elétrica não invasiva do nervo 
vago, uma estrutura do sistema nervo-
so, pode trazer benefícios aos pacientes 
com os quadros mais severos da infec-
ção pelo coronavírus. “Sabemos que o 
sistema nervoso central tem um papel 
importante no controle da inflamação, 
que é um dos fatores por trás dos casos 
mais graves da covid-19. Queremos en-
tão buscar uma resposta anti-inflamató-
ria”, diz o neurocientista Felipe Fregni, 

professor de reabilitação da Faculdade 
de Medicina de Harvard. “E a estimu-
lação do nervo vago tem sido estudada 
como um possível tratamento seguro e 
com poucos efeitos colaterais para vá-
rias enfermidades”, completa a fisio-
terapeuta especializada em neurologia 
Fernanda Ishida Corrêa.

A corrida pela imunização contra a Co-
vid-19 começou no fim de 2020 - um 
ano após o surgimento desse vírus. E, 
a esta altura do ano, já foi possível va-
cinar pouco mais de 30% da população 
mundial com pelo menos uma dose das 
diversas vacinas - e 23% dos habitan-
tes do planeta já completaram a imu-
nização. No entanto, de acordo com a 
OMS, em países de baixa renda, apenas 

1,2% das pessoas receberam uma dose. 
Além da desigualdade de recursos para 
comprar vacinas, outro obstáculo à imu-
nização global tem sido a série de pro-
blemas enfrentados pelos fabricantes de 
vacinas.Desde temores de efeitos cola-
terais adversos, que levaram alguns paí-
ses a limitar o uso de certas vacinas, até 
dificuldades na produção de inoculações 
devido à escassez global de suprimentos, 
que têm causado graves atrasos no for-
necimento.Como solução parcial para 
esses problemas, vários países tentaram 
combinar diferentes vacinas. A maioria 
das vacinas contra a covid requer duas 
doses (com exceção da Janssen, feita 
pela Johnson & Johnson, e da Sputnik 
Light, da Rússia, que são de apenas uma 
dose). E, exceto pela Sputnik V, que usa 
dois componentes diferentes, as demais 
têm duas doses iguais, o que levou vá-
rias nações a pesquisar possíveis com-
binações. A vacinação heteróloga - esse 
é seu nome científico - não é novidade.

Cientistas estudam estímulos 
elétricos para tratar covid grave

Uma dieta rica em alimentos fermen-
tados pode influenciar beneficamente o 
sistema imunológico, segundo estudo. 
De acordo com os pesquisadores, a in-
gestão desse tipo de alimento aumenta a 
diversidade de micro-organismos intes-
tinais e diminui os sinais de inflamação, 
o que contribui para um bom funciona-
mento de todo o organismo. Conduzido 
na Universidade Stanford, nos Estados, 

o trabalho contou com a participação de 
36 adultos saudáveis. Eles foram divi-
didos em dois grupos: um seguiu uma 
dieta rica em fermentados, com iogurte, 
queijos como o do tipo cottage e bebi-
das como o kombucha, enquanto o ou-
tro foi orientado a consumir alimentos 
ricos em fibras, a exemplo de frutas, 
verduras, sementes e grãos integrais. 
Os cientistas analisaram amostras de fe-

zes e sangue coletadas antes de começar 
a experiência, durante a intervenção e 
quatro semanas depois que os partici-
pantes voltaram aos seus padrões habi-
tuais. Na turma dos fermentados, os pes-
quisadores notaram uma menor ativação 
de quatro células do sistema imune. 
Também ficou nítida a queda nos níveis 
de 19 proteínas inflamatórias. 
Uma dessas substâncias, a interleuci-
na-6, já foi associada a quadros como 
artrite reumatóide, diabetes do tipo 2 
e estresse crônico. Entre os consumi-
dores de fibras não houve diminuição 
de nenhuma dessas proteínas. “Dietas 
com foco na microbiota podem mudar 
o status da imunidade, abrindo um pro-
missor caminho para reduzir inflama-
ções em adultos saudáveis”, resumiu 
Christopher Gardner, um dos autores da 
pesquisa, em comunicado oficial da uni-
versidade. “Pelo estudo, ficou claro que 
os fermentados podem fazer bem para a 
saúde. Porém, é importante pontuar que 
a publicação não especifica se esses ali-
mentos têm função probiótica“, pondera 
Ricardo Barbut.

Em estudo, iogurtes e bebidas como o kombucha ajudaram a multiplicar 
as bactérias boas da microbiota, repercutindo na imunidade das pessoas

Especialistas explicam possíveis 
impactos do adiantamento 
da 2ª dose da vacina

Consumo de alimentos fermentados 
pode fortalecer o sistema imunológico  

O que se sabe sobre a combinação 
de vacinas contra o coronavírus

Um levantamento da Confederação 
Nacional de Municípios (CNM) mos-
tra que a violência contra mulheres, 
idosos, crianças e pessoas com defici-
ência aumentou em 41,9% das cidades 
brasileiras durante a pandemia do novo 
coronavírus. A pesquisa divulgada, ou-
viu 2.383 prefeitos. De acordo com os 
dados, em 20,3% dos municípios bra-
sileiros, foi registrado aumento nas 
agressões físicas e verbais contra as 
mulheres. A violência contra idosos au-
mentou em outras 7,3% das cidades do 
país, enquanto os maus-tratos a pesso-
as com deficiência cresceu em 3% das 
regiões analisadas. Já a violência contra 
crianças e adolescentes apresentou uma 
alta em 11,3%. A professora e pesqui-
sadora do Instituto Nacional de Saúde 
da Mulher, da Criança e do Adolescente 
Fernandes Figueira (IFF) da Fundação 

Oswaldo Cruz (Fiocruz), Corina Hele-
na Figueira Mendes, ressalta que o país 
precisa avançar, como um todo, nas po-
líticas públicas contra a violência às mi-
norias e vulneráveis. Ela destacou ainda 
que esses grupos sofrem há anos, sendo 
até necessário a criação de medidas le-
gais no combate à discriminação. 

Violência contra mulheres e vulneráveis 
aumenta em 41,9%
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Em Cartaz

Estreia: 26 de Agosto

“Escape Room 2: Tensão Máxima” é a 
sequência do thriller psicológico que foi 
sucesso de bilheteria e assustou o públi-
co por todo o mundo. No novo filme, 
seis pessoas se encontram presas em 
uma nova série de escape rooms, bus-
cando o que elas têm em comum para 
sobreviver... e descobrindo que todos já 
jogaram esse jogo antes.

Abe
Gênero: Drama
Classificação: 12 Anos 

O Esquadrão Suicida
Gênero: Ação 
Classificação: 16 Anos

Space Jam: Um Novo 
Legado
Gênero:  Aventura   
Classificação: Livre

Jungle Cruise
Gênero: Aventura  
Classificação: 12 Anos

Velozes e Furiosos 9
Gênero: Ação  
Classificação: 14 anos

Dupla Explosiva 2
Gênero: Ação  
Classificação: 16 Anos

Lançamentos no Cinema

Amaro se torna empresa 
de moda carbono negativo

INGREDIENTES 

1000 gramas de batata monalisa ou 
inglesa
2 colheres de sopa de manteiga 
(24g)
1 xicará de leite (240ml)
1 pitada de sal a gosto
1 pitada de pimenta do reino a gosto
150 gramas de muçarela
150 gramas de queijo provolone
200 gramas de requeijão cremoso
50 gramas de parmesão ralado

MODO DE PREPARO

Em uma panela cozinhe as batatas.
Em seguida escorra a água e amas-
se-as. Junte a manteiga, o leite, o sal, 
a pimenta do reino e o cheiro verde 
e misture em fogo baixo. Divida o 
purê em duas partes iguais e comece 
colocando a primeira em um refra-
tário levemente untado com azei-
te. Cubra com muçarela, coloque 
o provolone e por cima o catupiry. 
Leve ao forno a 230ºC por cerca de 
25 minutos ou até o queijo derreter 
e gratinar por cima.

Culinária

A moda tem anos de contribuição para 
as mudanças climáticas – mas empresas 
como a brasileira Amaro estão fazendo 
grandes investimentos para sequestrar 
essas emissões de carbono, com uma 
ajuda da tecnologia. O e-commerce de 
moda e estilo de vida conhecido por 
sua estratégia de coleta de dados anun-

ciou  seu plano de sustentabilidade para 
os próximos anos. A marca se tornou 
“carbono negativo”, um passo além das 
marcas “carbono neutro”: compensará o 
dobro de sua emissão de carbono, mais 
sequestrando do que liberando CO².
O Do Zero Ao Topo, marca de empreen-
dedorismo conversou com Dominique 
Oliver para entender como ocorrerá essa 
compensação de impacto ambiental. O 
CEO da Amaro também falou sobre a 
preocupação crescente de consumido-
res com a sustentabilidade e sobre como 
equacionar crescimento do negócio com 
preocupação com o ESG. O movimento 
une conceitos como preocupação com 
meio ambiente, governança corporati-
va e responsabilidade social. A maioria 
das empresas tem o plano de se tornar 
carbono neutro daqui cinco ou dez anos. 

Áries 
de 21/03 a 20/04

Touro
de 21/04 a 20/05

O período tem tudo para ser dos mais 
estimulantes na paixão e sua seducência 
estará um arraso graças às presenças de 
Vênus e Marte em seu paraíso astral. Em 
julho, o Sol percorre sua 4ª Casa, ilumi-
na seu lar e coloca os interesses domés-
ticos no topo da sua lista de prioridades. 
Sua energia está em alta nas primeiras 
semanas e nada deve comprometer sua 
disposição física. 

O Sol visita seu signo em julho e inau-
gura um novo ciclo, bem mais próspero 
e estável em sua vida. Você vai atrair 
companhias com facilidade, mas fique 
de olho no seu lado apegado e ciumen-
to, que pode botar as manguinhas de 
fora. Graças aos bons fluidos do Sol e 
de Mercúrio em seu signo, você vai es-
banjar vitalidade física e mental neste 
mês e positividade na saúde.

Com o Sol brilhando no ponto mais alto 
do seu Horóscopo, você terá confiança 
e talento de sobra para se destacar no 
trabalho. Não perca a boa com quem es-
tima, mas também não fique amargando 
arrependimentos, pois o astral vai me-
lhorar e logo os perrengues serão supe-
rados. Maneire no fast food e procure se 
alimentar melhor, pois o estômago pode 
ficar mais sensível.

É hora de se aprimorar e valorizar seus 
talentos e competências para crescer no 
que faz. Com seu estilo animado, vai 
bombar nas redes sociais e fazer novas 
amizades. Convém respeitar seus limi-
tes e ligar o radarzinho, principalmente 
com excessos na alimentação. Organi-
zação, juízo e contenção nas despesas 
serão fundamentais para você manter 
tudo sob controle.

Seu signo não gosta muito de depender 
de outras pessoas e prefere cumprir os 
deveres sem esperar pela cooperação 
alheia. Aborrecimentos com dívidas po-
dem tirar você do sério. Ainda bem que 
o Sol vai dar um help e deixará seu lado 
carinhoso, dedicado e atencioso mais 
forte. Nas amizades, vai expressar seu 
afeto e sentirá mais vontade de partici-
par da vida das pessoas queridas.

Criatividade, disposição e talento não 
vão faltar para o seu signo neste mês e 
você tem tudo para se dar bem. As vibes 
astrais estarão bem mais favoráveis nes-
te período e suas relações devem pro-
porcionar muitas alegrias. Com o Sol 
em seu paraíso e outros astros ativos em 
sua Casa da Saúde, sua vitalidade vai 
estar no auge e você terá energia farta 
neste mês.

O período é indicado para falar do futu-
ro, traçar planos e somar forças com o 
mozão para alcançar metas. Marte dei-
xa sua vontade de vencer na vida ainda 
mais forte, realça sua garra e seu espírito 
de luta para ir atrás do que quer. Abor-
recimentos em casa e no trabalho tam-
bém podem afetar suas energias. Para 
recuperá-las, procure fazer coisas que 
ajudem você a espairecer. 

As primeiras semanas de julho podem 
não trazer grandes surpresas, mas vão 
passar rápido e boas novas devem surgir 
a partir do dia 11, animando suas paque-
ras. O mês pode começar com altos e 
baixos no serviço e há risco de misturar 
assuntos particulares com profissionais. 
O Sol deixa seu jeito mais dedicado, 
amoroso, promete carinho e diálogo 
aberto com o pessoal de casa. 

Os astros deixam seu jeito ainda mais 
expressivo e comunicativo do que já 
é, facilitando e favorecendo a sintonia 
e o entrosamento com as pessoas que-
ridas. Vênus e Marte deixam seu bom 
papo irresistível e ainda trazem surpre-
sas, revelando revelam que um amor à 
primeira vista pode brotar. Bons ventos 
sopram em direção à sua saúde e não há 
indicação de maiores preocupações.

Áries 
de 21/03 a 20/04

Câncer
de 21/06 a 21/07

Libra
de 23/09 a 22/10

Sagitário
de 22/11 a 21/12

Touro
de 21/04 a 20/05

Capricórnio 
22/12 a 21/01

Gêmeos
de 21/05 a 20/06

Escorpião
de 22/10 a 21/11

Aquário
de 21/01  a 19/02

Peixes
de 20/02  a 20/03

É hora de confiar em seu carisma leodi-
vo ao se aproximar do crush e investir 
sem medo na conquista. O desejo de fi-
car na sua e se fechar em copas pode se 
manifestar em vários momentos do mês 
e contrariedades só vão alimentar a von-
tade de se isolar. Seu humor e sua ener-
gia vão variar bastante neste período e 
podem mudar repentinamente ao sabor 
dos acontecimentos.

Leão
de 22/07 a 21/08

Virgem
de 22/08 a 22/09

Altos e baixos vão rondar seus interes-
ses, mas o convívio com as pessoas que-
ridas estará protegido e não deve faltar 
harmonia em suas relações. Se surgir 
algum sintoma de diagnóstico mais di-
fícil, valerá fazer um check up para in-
vestigar a causa. Se você está a fim de 
alguém, convém ser um pouco mais pa-
ciente, pois nem tudo pode rolar do jeito 
que quer e espera neste mês.

Tudo indica que a fonte mais segura 
de ganhos será mesmo o seu empenho 
no trabalho, por isso, vá à luta e pegue 
firme em suas atividades. As vibes ge-
nerosas de Vênus e Marte devem in-
fluenciar bastante o astral da sua vida 
familiar neste mês e você vai dar muita 
importância para os papos, interesses e 
necessidades dos parentes. Se cuide e 
deixe o sedentarismo de lado.  

Novela

Nos Tempos do Imperador

26/08 - Quinta-feira
Tonico se esforça, mas não consegue 
ser ouvido por Nélio e Eudoro, que 
deixam o celeiro. Thereza decide falar 
com o jornalista Nino. Pilar é expulsa 
das aulas do convento. Zayla arma para 
Pilar. Luísa visita escolas com Pedro e 

se encanta com o imperador. Quinzinho, 
Lota e Batista se perdem a caminho da 
Quinta. Pilar é atacada por um homem 
no beco para onde Zayla lhe mandou. 
Thereza pede que Nino pare de maldizer 
Pedro em seu jornal. Luísa confessa sua 
paixão por Pedro.

27/08 - Sexta-feira
Pedro e Luísa decidem viver seu amor. 
Samuel resgata Pilar, que desmaia na 
rua. Samuel vê quando Pedro beija Lu-
ísa. Pilar arde em febre. Dolores sonha 
com Pilar e afirma a Eudoro que a irmã 
voltará para lhe buscar. Tonico afirma a 
Nélio que se vingará de Pilar e Jorge/
Samuel. Pedro confronta Thereza sobre 

a visita de Nino à Quinta. Lupita rouba 
Borges, mas acaba tendo que se livrar 
do dinheiro, que fica com Quinzinho. A 
Madre readmite Pilar no curso de parto 
do convento. Thereza vê quando Pedro 
e Luísa se beijam apaixonadamente.

28/08 - Sábado
Thereza sofre e se afasta sem ser vis-
ta. Luísa conta a Pedro que Samuel 
os flagrou juntos. Zayla afirma a Pilar 
que ama Samuel e não desistirá dele. 
Quinzinho perde a voz novamente, e 
Clemência se preocupa. Pedro pede que 
Samuel seja seu amigo. Justina alerta 
Luísa sobre Thereza. Thereza pede aju-
da a Caxias para afastar Pedro de Luísa. 

Escape Room 2: 
Tensão Máxima Batata 4 queijos 

em camadas
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O funk e o passinho são os grandes 
protagonista dos espetáculo de dança 
“ou 9 ou 80”, que entra em cartaz em 
São Paulo. O movimento cultural, as 
danças e as grandes periferias das duas 
maiores cidades do Brasil serviram de 
inspiração para o trabalho da Clarín Cia 
de Dança. As apresentações são gratui-
tas. A companhia realiza a temporada 
presencial de “ou 9 ou 80”, com per-
formances gratuitas em áreas externas 
(estacionamentos) de quatro teatros 
da cidade de São Paulo. A temporada 
acontece até 29 de agosto. A cada final 
de semana, um teatro diferente recebe o 
espetáculo. O primeiro é o Teatro Paulo 
Eiró (Av. Adolfo Pinheiro, 765 – Santo 
Amaro) nos dias 07 e 08. Seguido por 
Teatro Alfredo Mesquita (Av. Santos 

Dumont, 1770 – Santana), Teatro Cacil-
da Becker (R. Tito, 295 – Lapa) e Teatro 
Arthur Azevedo (Av. Paes de Barros, 
955 – Mooca). É preciso retirar ingres-
sos a partir das 15h em cada um desses 
lugares! A coreografia celebra o funk, 
desde que surgiu como movimento até 
a chegada do passinho. A ideia é refle-
tir sobre como os movimentos culturais 
periféricos retratam tanto temas coti-
dianos, abismos sociais e desesperança, 
quanto alegria e criatividade! O espetá-
culo traça um paralelo entre Rio e São 
Paulo ao abordar ações desastrosas de 
políticas de Segurança Pública nas pe-
riferias. A trágica morte de nove jovens 
em um baile funk em Paraisópolis (SP) 
e os 80 tiros no carro de uma família em 
Guadalupe (RJ) são exemplos dessas 

ações. As letras do funk embalam a his-
tória de vida dos dançarinos das perife-
rias dessas duas cidades. É possível ver 
as dificuldades destes jovens, que so-
frem diariamente com o racismo, a ho-
mofobia, a desigualdade social e outros 
inúmeros acontecimentos que não estão 
na mídia. E, mesmo com tantos obstá-
culos, essas pessoas encontram lugares 
de inspiração e motivação para seguir 
a luta diária de viver – e viver da arte e 
da dança. O espetáculo mostra a potên-
cia da dança urbana por meio das letras 
do funk e dos corpos dos dançarinos. 
Os intérpretes e criadores são Iguinho 
Imperador, Juju ZL, Mario MLK Bros, 
Pablinho Idd, André Oliveira DB, Yoshi 
Mhoroox e Yure Idd. Kelson Barros as-
sina a direção artística.

Espetáculo de dança ‘ou 9 ou 
80’ celebra o funk e o passinho

Contemplar a cidade de São Paulo do 
alto vai ficar ainda mais emocionante 
com a roda-gigante do Parque Ibirapue-
ra. Até 31 de outubro outubro, quem vi-
sitar esse oásis urbano tem a chance de 
se divertir nesse passeio único. São 20 
metros de altura e uma vista privilegiada 
de uma das regiões mais arborizadas da 
selva de pedra. À noite, a atração ganha 
até uma iluminação especial. Gostou? 
Então se programe bem, porque o brin-
quedo funciona somente às sextas, aos 
sábados e aos feriados, das 12 às 20h, 
e, aos domingos, das 11h às 19h. Para 
aproveitar, basta reservar o ingresso 
por meio do link do site ou adquirir no 

próprio Parque Ibirapuera, por meio de 
QR Codes ou na bilheteria, com agen-
damento de horário. O valor por cabine, 
que comporta no máximo quatro pesso-
as, é de R$ 30. Não se esqueça de se-
guir os protocolos de segurança contra a 
Covid-19! No Parque Ibirapuera foram 
instalados totens com álcool em gel e 
sinalizações para manter o distancia-
mento. Além disso, o uso de máscaras 
é obrigatório e todas as cabines da roda-
-gigante são higienizadas após o uso. O 
percurso dura 10 minutos e, para tornar 
a experiência ainda mais legal, quem 
desfrutar do passeio até dia 29 de agosto 
tem a chance de ganhar vários prêmios. 

Parque Ibirapuera ganha 
roda-gigante com vista incrível

Com apresentações gratuitas e ao ar livre, o trabalho 
circula por vários teatros em São Paulo
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